

# Der rote Faden

Der Newsletter der SPD Gefrees

Alle Neuigkeiten finden Sie auch im Internet:  
[www.spd-gefrees.de](http://www.spd-gefrees.de) und [www.facebook.de/SPDGefrees](http://www.facebook.de/SPDGefrees)

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

in der Jahreshauptversammlung habe ich das offene Geheimnis gelüftet: Ich will Bürgermeisterkandidat für die bevorstehende Kommunalwahl am 15. März 2020 werden. Ich möchte meine langjährige Erfahrung im Bereich der Kommunalverwaltung, insbesondere der Gewinnung von Fördermitteln, für die positive Weiterentwicklung unseres schönen Heimatortes Gefrees einbringen. Ich freue mich auf die Nominierung und einen spannenden und fairen Wahlkampf.

Herzliche Grüße, Bernd Nelkel

## Save the Date

### SPD Kinderfest

08.09.2019 | ab 14:00 Uhr



Der SPD-OV Gefrees lädt ein zum Kinderfest unter dem Motto "Alte Spiele - neu entdeckt".

## Unsere personelle Zukunft

## Fotobox



Foto: Sebastian Lehmann

Die Redner zur JHV (v.l.):  
 Bezirkstagsabgeordneter  
 Holger Griebhammer und  
 MdL Klaus Adelt mit dem  
 designierten Bürgermeister-  
 kandidaten Bernd Nelkel.

Zur Jahreshauptversammlung mit anschließenden Neuwahlen lud der SPD-Ortsverein am 30.04. in das Kaninchenzüchterheim Gefrees ein. .

Vorstand Nelkel dankte allen Helfern und Aktiven für ihren Einsatz und ihre Teilnahme an einem, wie er betonte, sehr lebendigen Ortsverein. Die Fraktion habe viele für Gefrees relevante Projekte eingeleitet, u.a. die von Birgit Drescher organisierte Jugendwerkstatt und die aus der SPD-Nordostbayern-Resolution hervorgegangene Fördermittelzuteilung "Innen statt Außen".

Bürgermeister Schlegel, der sein Amt bei den 2020 stattfindenden Kommunalwahlen zur Verfügung stellt, freute sich in einem Grußwort, dass in den Reihen der Gefreeser SPD ein qualifizierter Nachfolger bereit stünde. Damit übergab er das Wort an Vorstand Nelkel, der die Genossinnen und Genossen auf den Kommunalwahlkampf einstimmte und offiziell seine Kandidatur für die Nominierung für das Bürgermeisteramt bekannt gab.

Abschließend stellte sich die Vorstandschaft zur Wahl, die Ergebnisse findet ihr auf unserer Homepage.

